
COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

III Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

)ale:n>;

Lanno duemilaventitrè il giorno diciannove del mese di ottobre è stata regolarmente convocata, alle ore
12:15 in prima convocazione e alle ore 12:30 In seconda convocazione, la III Commissione Consiliare
Permanente di Studio e di Consultazione, per discutere sul seguente ordine del giorno:

1. Proposta di deliberazione n. 44 del 04.11.2022 - Modifica del regolamento per il funzionamento del
Consiglio Comunale e delle Commissioni Consiliari Permanenti di studio e consultazione approvato
dal Consiglio Comunale con provvedimento n. 8 del 24.04.2018 e successiva modifica con D.C.C.

N°2 dei 10.01.2019, in relazione alla formazione del gruppi e delle commissioni consiliari

2. Proposta di deliberazione n. 44 del 04.11.2022 - Modifica del regolamento per il funzionamento del

Consiglio Comunale e delle Commissioni Consiliari Permanenti di studio e consultazione approvato
dal Consiglio Comunale con provvedimento n. 8 del 24.04.2018 e successiva modifica con D.C.C.

N'2 del 10.01.2019, in riferimento alle modalità di partecipazione alle sedute consiliari

3. Approvazione rendiconto della gestione e relativi allegati 2022. Proposta di deliberazione dì

consiglio comunale n. 61 del 18.07.2023.

Sono presenti:

ORA ENTRATA ORA USCITA

1. Marni Antonio Dario

2. Recupero Agostina

3. Abbate Giuseppe

4. Benenati Gianfranco

5. Bongiovanni David

6. Maio Pietro

7. Pirri Lidia

8. Scolaro Melangela
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Alle ore 12:15, il Presidente, rilevato il raggiungimento del numero legale, dichiara la seduta aperta.
Si passa alla trattazione del terzo punto all'ordine del giorno.

Alle 12 e 30 accede in commissione il consigliere Bongiovanni.

Alle 12 e 40 accede in commissione la dott.ssa Truglio.

Il risultato rispetto al 2021 è negativo per un importo di circa 14 milioni di Euro.

La dott.sa Truglio afferma che questi 14 milioni derivano dall'inserimento nel rendiconto delle somme
previste nel piano di riequilibrio per il fondo contenzioso e per 1 debiti fuori bilancio.

Il disavanzo totale è dato dalla somma del disavanzo del 2021 più queste somme.
Il piano di riequilibrio era pari a 60 milioni di Euro, ovvero i 47 milioni di Euro del riequilibrio del 2022 più 12
milioni di euro del fondo di rotazione. 2

I debiti di cui al piano di riequilibrio aumentano dal 2018, nella successiva rimodulazione, di circa due

milioni di euro. Nei 2022 il riequilibrio, nella sua terza rimodulazione, si attesta a circa 47 milioni di euro.a

il consigliere Bongiovanni chiede alla dott.ssa Truglio il dato del riequilibrio del 2021, dato che sembrerebbe

esserci stato un aumento sebbene il piano sia stato rimodulato e ridotto da 20 a 15 anni e nonostante nella

rimodulazione sia stato ridotto il fondo contenzioso.

Emerge che trattasi del nuovo disavanzo, introdotto nel piano rimodulato,

La consigliera Scolaro chiede in che cosa sia consistita la c.d. " operazione verità" sui bilanci comunali.

La dott.ssa Truglio afferma che l'inserimento dei 14 milioni di euro nel consuntivo non riguarda la c.d.
operazione verità, ma trattasi di una diversa interpretazione delle norme di contabilità pubblica.
II consigliere Bongiovanni chiede quanto sul disavanzo Incida il costo dell'energia elettrica.

La dott.ssa Truglio ricorda, ma avrebbe necessità di verificare, che trattasi di circa 4 milioni. La commissione

si riserva di verificare.

La dott.sa Truglio viene congedata alle 13 e 35.

Alle ore 13 e 35 la commissione viene sciolta e rinviata alla prossima utile.

Il Segretario Presidente


